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Il giorno 19 del mese di febbraio dell’anno 2024 alle ore 20:30, 

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala di Viale della Stazione 51 il 

Consiglio di Quartiere Centro storico sud per la trattazione del 

seguente ordine del giorno:  

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2. Raccolta segnalazioni; 

3. Varie ed eventuali. 

Presiede la seduta il Presidente:  Monica Ferrata. 
 
Redige il processo verbale il Consigliere Vicepresidente: Stefano 
Bertazzoni. 
 
In seguito ad appello i Consiglieri presenti risultano 
 
 

n.  
COGNOME 

 
NOME 

 
PRESENTE 

 
ASSENTE 

1 FERRATA MONICA   
2 TACCONI ANDREA   
3 TRAININI FRANCESCA   
4 SPEZIANI FRANCESCO   
5 BERTAZZONI STEFANO   
6 MARCHESI STEFANO   
7 SBARAINI ANGELO   

 
 
 
verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Punto 1 

Il Presidente CdQ Monica Ferrata informa che il verbale era già 

stato approvato per via telematica, da parte di tutti i 

consiglieri, dunque inviato prontamente al sistema del CdQ 

centrale al fine di accelerare i tempi. 
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Punto 2 

Il Presidente CdQ Monica Ferrata informa delle segnalazioni 

pervenute a mezzo e-mail e già inoltrate agli uffici competenti. 

 

Punto 3 

Il Presidente CdQ Monica Ferrata informa il Consiglio e i 

cittadini presenti circa: 

- L’assemblea organizzata dal Comune di Brescia in occasione 

delle elezioni di quartiere che, per la zona centro, si terrà 

il prossimo 1 marzo alle ore 20:30 presso la Sala del Camino 

di Palazzo Martinengo, sito in via San Martino della 

Battaglia; 

- La festa parrocchiale dei Santi Nazzaro e Celso, che si terrà 

nei giorni 25-26 maggio 2024, alla quale è stato dato il 

patrocinio del CdQ, ovvero è istituito un premio giuria 

popolare del Consiglio di quartiere; 

- La cena di quartiere, che si terrà il 20 giugno 2024, per la 

quale è stata ipotizzata come location il sagrato della 

Chiesa di San Francesco, organizzata dall’associazione Palco 

Giovani e patrocinata dallo stesso CdQ. Si demanda al 

prossimo Consiglio l’onere di contattare i Frati Francescani 

ai quali dare l’informativa della cena e chiedere l’assenso 

sull’uso del sagrato; 

- La necessità di presentare le segnalazioni a mezzo di posta 

elettronica inviando una e-mail all’indirizzo 
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cdqcentrostoricosud@comune.brescia.it , vista la imminente 

scadenza del mandato consiliare. 

 

 

Interviene il Consigliere Francesco Speziani il quale relaziona 

circa la riunione convocata dal Vicesindaco Federico Manzoni con 

ad oggetto la questione tram che coinvolgerà anche il quartiere 

Centro Storico Sud. 

 

 

Prima di dichiarare chiusa la seduta, si procede all’ascolto dei 

cittadini. 

 

Alla seduta, infatti, sono presenti circa una ventina di residenti 

del c.d. comparto stazione i quali lamentano la mancanza di 

sicurezza, il costante degrado nel quale versa la zona, la 

mancanza di ascolto da parte del Consiglio di Quartiere e del 

Comune stesso. Inoltre, intervengono alcuni cittadini che 

raccontano storie personali di scippi, rapine e violenze fisiche 

subite personalmente. 

 

Interviene il Presidente CdQ Monica Ferrata la quale ricorda 

quanto è stato fatto dal Consiglio stesso in relazione alla 

tematica della sicurezza, e non solo, tra cui incontri con il 

Questore e il Comandante della Polizia Locale. Informa, inoltre, 

di come talvolta il Comune si muove in autonomia senza informare 
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il CdQ, come ad esempio in riferimento alla recente assegnazione 

alla  stazione di un’ulteriore volante della Polizia Locale. 

 

Una parte di cittadini chiedono a gran voce che il CdQ emetta un 

comunicato stampa incisivo circa la situazione che attanaglia il 

c.d. comparto stazione. Un’altra parte, invece, chiede maggior 

incisività con l’Amministrazione comunale al fine di risolvere la 

questione, ritenendo il comunicato stampa infruttuoso. 

 

Il Consiglio di Quartiere ritiene che il comunicato stampa non sia 

un mezzo idoneo, ovvero che sia più consono procedere attraverso 

le consuete vie istituzionali. 

Si decide, dunque, di inviare una lettera al Sindaco e al tavolo 

per la sicurezza, il quale comprende il Prefetto, il Questore, 

l’Assessore comunale alla sicurezza, il Comandante della Polizia 

Locale, al fine di rendere edotti gli stessi della situazione che 

coinvolge il c.d. comparto stazione, ovvero delle lamentele dei 

cittadini, dunque di individuare insieme le soluzioni fattibili ed 

idonee. 

Si incarica il Presidente CdQ Monica Ferrata di redigere tale 

lettera. 
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Il sig. Sergio Zhou, cittadino residente e commerciante del 

quartiere, chiede di inserire nel presente verbale le sue 

dichiarazioni, che ivi si riportano riassunte: 

“Vi è superficialità nei controlli effettuati dagli agenti 

incaricati della sicurezza. Essi, infatti, nonostante a mio avviso 

sappiano lo stato nel quale vertono i soggetti per i quali ho 

effettuato la chiamata alle forze dell’ordine, a titolo 

esemplificativo il consumo e lo spaccio di sostanze stupefacenti, 

provvedono con controlli sommari e non incisivi. Inoltre, chiedono 

che io faccia precisa richiesta di effettuare la perquisizione 

personale su tali soggetti. 

La mancanza di incisività si evince anche dal fatto che non 

mandano via le persone che ritengo siano pericolose per 

l’incolumità pubblica. A titolo esemplificativo, un giorno ho 

chiamato le forze dell’ordine perché un soggetto ledeva la 

sicurezza dei cittadini fuori dal mio locale. La Polizia di Stato 

ha portato via, presumibilmente in Questura, tale soggetto, ma 

dopo solo un paio di ore me lo sono ritrovato fuori dal locale con 

lo stesso comportamento, a mio avviso pericoloso, che teneva prima 

di essere portato via. 

Chiedo, quindi, maggior presenza delle forze dell’ordine e 

maggiore incisività nei controlli e nelle azioni che in generale 

le forze dell’ordine mettono in atto per la sicurezza del 

quartiere.” 
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Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 23:00. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 Il Presidente Il Consigliere verbalizzante 

Ferrata Monica Bertazzoni Stefano 


